



2

Posición de los adjetivos

En español, como norma general, el adjetivo se coloca *después* del sustantivo:



Vivo en una casa antigua.
sust. adj.

Pero en algunos casos, se puede colocar *antes* del sustantivo.



¿Te acuerdas de mi antigua casa? Tenía jardín.
adj. sust.

¿Observas cómo este **cambio de posición** del adjetivo produce un **cambio de significado**?

Mi casa es muy antigua → Mi casa tiene muchos años.

¿Recuerdas mi antigua casa? → ¿Recuerdas la casa donde vivía antes?



Fíjate en las siguientes fotos.



(1) Mi amigo es un hombre grande.



(2) Mi amigo es un gran hombre.

¿Puedes explicar la diferencia entre las dos oraciones?

3

¡A practicar!

¿Qué significan las siguientes frases? Relaciona cada una con su significado correspondiente.

1. ¡Qué curiosa persona!
2. ¡Qué persona curiosa!
3. Ingrid es la única actriz de la obra de teatro.
4. Ingrid es una actriz única.
5. Son unos chicos pobres.
6. ¡Pobres chicos!
7. La noticia del periódico es cierta.
8. He leído cierta noticia en el periódico.
 - a. Se trata de una noticia concreta y determinada.
 - b. Los chicos no parecen felices y la gente se compadece de ellos.
 - c. Es una persona que siempre desea saber más.
 - d. Es una persona extraña e interesante.
 - e. Se trata de una noticia verdadera.
 - f. Solo actúa Ingrid.
 - g. Ingrid actúa de una forma especial y nadie más actúa así.
 - h. Los chicos no tienen suficientes recursos para vivir.